関わり、今まで自分には見えていな 出来て充実した一年間になりました。 かった裏側の仕事などを知ることが れることが出来ました。沢山の人と 動などの勉強以外のことにも力を入 化祭の運営委員や、ボランティア活 ていこうとしています。今年度は文 高校二年生はあっという間に過ぎ 充実した一年間」 S 0

「近況報告」 S H

うになりましたが、皆様いかがお過 ごしでしょうか。 日ごとに暖かさを感じられるよ

科目も楽しく感じます。今後も精進 た。その結果、成績が向上し、 興味を持ち、勉強時間を増やしまし 最近は学業に専念し、特に数学に 自己成長を続けます。 他の

毎日楽しいです。 ており、忙しい日々を送っています また体育祭では運営の仕事を務め

年を振り返って」S・K

立てて、 だけで競技から会場設営まで計画を とは、学校の運動会の実行委員をや りと様々なことに取り組みました。 ったことです。何カ月も前から生徒 中でも私が一番やりがいを感じたこ 自分で模試を申し込んで受けてみた 今年も私はダンスの大会に出たり、 沢山の人と協力して運動会

りでしたが、とてもいい経験が出来 を成功させました。初めての事ばか

「今年の活動の振り返り」N・S

たと思っています。

活の醍醐味をすべて味わうことが出 の活動に積極的に取り組み、高校生 今年は運動会や文化祭、 部活動等

とても充実したものとなり や行動を決めることが出来 行事では、自分たちで食事 った行事は、修学旅行です。 3泊4日で行われたこの

来年の受験も頑張ります。

'一年を振り返って」 **M** · U

年が経ちました。私はこの きました。その結果、都大 年、部活動に力を入れて 高校に入学してから約2

たいと思います。 日を無駄にしないよう過ごしていき した。引退までの約半年間、一日一 上の大会に、出場することが出来ま

高校生活での変化」 О • М

、時と全く違った。 高校に入ると今 高校生活を振り返ってみると中学

0

況は安定して取れるようになってい が出来てよかったです。また学習状 化祭などで優秀な成績を収めること 緊張しました。そこから体育祭、 までとは違い、とても新鮮な空気で 文

でよい成績を取れるように頑張りま ます。2年生になったら部活の大会

充実した高校生活」

の高い高校に入 0 \$ その中でも私が一番楽しか

来ました。とても楽しい一年でした。

す。

状況をお知らせします。 また、中学校から続けて すが、日々の練習を大切 休日の練習があり大変で に入部しました。朝練や を取ることが出来ました。 強すると決め学年で上位 毎日21時から24時まで勉 いけるか不安でしたが、 学したので、追いついて いたバスケットボール部 レ ベル

を目指していきます。 うに頑張ってます。今後も文武両道 に少しずつ成長できるよ

会という去年よりも一つステージが

「毎日が初めての連続」 S・ 振り返ると、本当に短い一年間だ M

感じることもありましたが、 ての連続で、慣れないことに不安を ったと感じます。 高校に入学してからは毎日が初め 家族や

> 会で在校生代表として話す機会等、 援により、 充実した一年でした。 しい友達、そして奨学金でのご支 合唱部の活動、 学校説明

一年を振り返って」S・ K

勉強していきたいです。

高校二年生では得意な英語をより

この喜びは生涯忘れないだろう。 る人間関係、活動範囲から多くを学 力で打ち込んだ。今までと全く異な 年も勉強・部活共に頑張ろうと思う。 は学年一位を掴み取ることが出来た。 レベルに悪戦苦闘したが、二学期で べたと思う。勉学も、最初は高校の 実したものだった。部活には軽音楽 部に入り、昔から好きだった歌に全 この一年を振り返ると、とても充

一年間の蓄積」 Т •

ようになりました。 常に快適にすごせるよう行動できる 培いました。部活動を通して相手が 年間で先を見据えて行動する能力を から約一年間がたちました。この一 昨年四月に今の学校に入学して

事中に水が無くなっていたら注ぐこ たと感じています。 づかないうちにサポート能力が付い とや先に道具を準備しておくなど気 年前にはできていなかった、 食